

"Las Mentoras": La escuela política para mujeres jóvenes que impulsa la centroderecha

Mucho se ha hablado, desde la derrota política del sector en las últimas elecciones, de la necesidad que tendría la centroderecha de renovarse, acercarse al mundo independiente o llegar más a las votantes mujeres.

Es en la búsqueda de estos nuevos espacios que surgió el proyecto "Las Mentoras", enfocado en las mujeres jóvenes con interés en la política, que, desde las ideas de la centroderecha, aún no han encontrado el lugar para desarrollarlo.

"Potenciar el liderazgo femenino". Es la idea de la creadora del proyecto, la periodista de la U. Católica y magister en Políticas Públicas Javiera Rodríguez.

"El momento de las mujeres llegó para quedarse", dice, sobre la cada vez mayor presencia femenina en política. Por ello, agrega, que este es el momento justo para impulsar a otras mujeres a que emprendan sus desafíos en ese mismo mundo.

En esta línea, el 29 de enero pasado se realizó la primera "Escuela de Verano Las Mentoras", donde participaron distintas expositoras del mundo de la política, como la convencional Marcela Cubillos; la ex presidenta del Tribunal Constitucional Marisol Peña; la excandidata a convencional y administradora municipal de Providencia, Paulina Lobos; la excandidata a diputada Savka Pollak; la prosecretaria del Partido Republicano, Macarena Bravo, e Isabel Castillo, investigadora de la PUC y el Coes.

Todas ellas hicieron presentaciones sobre género y sociedad libre, instituciones y políticas públicas, comunicación efectiva y liderazgo femenino, en charlas a cerca de 50 participantes de la actividad.

"La idea es entregarles a estudiantes secundarias, universitarias y dirigentas comunales las herramientas necesarias para su formación, todo bajo la mirada de una sociedad libre, para que así logren influir en la agenda pública y también en la política", dice Rodríguez, quien agrega que "nunca ha habido una organización de mujeres de la sociedad civil de la centroderecha (...) que, desde estas ideas, y fuera de los partidos, congregara desde el mundo conservador hasta el mundo más liberal a mujeres que quieran cambiar las cosas".

La coordinadora del proyecto explica, a su vez, que el camino que han recorrido en este espacio mujeres como Marcela Cubillos, "un ícono de la política", es valorable, y puede servir a las más jóvenes para impul-



La convencional
 Marcela Cubillos.

LECTOR ARAVEÑA



Marisol Peña,
 ex ministra del TC.

MACARENA PÉREZ

sar su camino en la política.

"Al final Mentoras es una red de luces, de experiencia y de aprendizaje entre mujeres, para mujeres y, sobre todo, para cambiar Chile con estos valores de sociedad libre".

PLANES A FUTURO

Después del éxito de su primera versión, Rodríguez cuenta que la red se encuentra planificando lo que harán durante febrero.

En principio, buscarán reunirse nuevamente con el grupo que asistió en la primera oportunidad, para seguir con las mentorías. Asimismo, realizarán distintas actividades *online*.

Además, pretenden comenzar un plan de trabajo de cara a lo que llaman el "marzo morado", que tendrá el Día de la Mujer y el cambio de mando como las actividades más importantes.